



## SALUDA DEL ALCALDE

Un año más ya está aquí uno de los momentos más importantes para nuestro pueblo, las fiestas en honor a nuestro patrón San Miguel Arcángel.

Para mí las primeras como Alcalde y por eso me gustaría comenzar estas líneas dando las gracias.

Gracias de parte de toda la corporación que formamos este nuevo ayuntamiento por la colaboración de todas las asociaciones, los jóvenes y en definitiva todas las personas que han puesto de su parte para que Aldeaseca tenga un programa de fiestas completo, donde la diversión y la alegría sean las protagonistas.

Porque el objetivo de estos días de fiesta no es otro que disfrutar, aparcar los quehaceres del día a día y salir a las calles a divertirse en compañía de familiares y amigos, que en muchos casos hará tiempo que no vemos y siempre es gratificante reencontrarse en el pueblo.

Finalizo con el deseo de que estas fiestas sean recordadas con cariño ya que así han sido organizadas por nuestra parte y esperando que todos las disfrutéis y deseéis con ganas que lleguen las próximas.

Me alegrará mucho que así sea.

**:FELICES FIESTAS! IVIVA SAN MIGUEL!** 

Vuestro Alcalde Luis Ignacio Arevalo Martin